



Schäfflertanz in Sachrang

Beitrag

Eine mehrfache Freundschaft und Verbundenheit pflegt die Gemeinde Kirchheim bei München mit dem Priental und mit der Gemeinde Aschau i. Chiemgau. Aus diesem Grunde freute sich Aschaus Erster Bürgermeister Peter Solnar, dass er im Gemeindeteil Sachrang die Schäfflertanzgruppe und Musikkapelle aus Kirchheim begrüßen konnte. Peter Solnar war selbst viele Jahre beruflich in der Gemeinde Kirchheim tätig. Dem Auftritt vor dem eigens geöffneten Sachranger Dorfladen wohnte auch Aschaus ehemaliger Pfarrer Josef Winkler bei. Pfarrer i. R. Winkler war ebenfalls viele Jahre in Kirchheim tätig. Zum Dank für den farbenfrohen Auftritt in Sachrang vor einem großen Publikum luden Bürgermeister Solnar und Herbert Reiter als Leiter der Tourist-Information Aschau-Sachrang die Schäffler und Musikanten noch zu Kaffee, Kuchen und einem Schnapserl ein. „In sieben Jahren kommen wir wieder“ – so Vorstand Franz Fischer von den Kirchheimer Schäfflern, die nicht nur von der herzlichen Gastfreundschaft, sondern auch von den immer noch sichtbaren und riesigen Schneemengen im Priental angetan waren.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Auftritt der Kirchheimer Schäffler und Musikanten vor dem Dorfladen in Sachrang


















25. MAXRAINER OLDIE FEELING
SÜDDEUTSCHLANDS GRÖSSTES
OLDTIMER-TREFFEN

[» weitere Informationen](#)

FRONLEICHNAM
30.5.24

ADAC

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang